

北海道シエイクアウトで 防災意識の向上を図る



9月1日、防災の日に合わせて、離れた場所の人達と同時に、地震発生の場合に合せて、身を守るための行動を一齐にする訓練『北海道シエイクアウト』が新冠町役場で行われました。この日は、午前10時に地震が発生したことを想定し、①ドロップ、②カバー、③ホールドオンの3つの身を守る行動を実施し、防災意識を高めました。

ケイセイマサキ建設による 建設重機見学会



9月15日、新冠小学校グラウンドで新冠小学校と朝日小学校の1・2年生を対象に、ケイセイマサキ建設（正木健太社長）の地域貢献活動の一環として『建設重機見学会』が行われました。この日は、ホイローローダーとバックホーの建設重機が配置され、正木社長が機械の働きなどを分かりやすく説明し、車両の重量をユニークなクイズ形式で児童に質問していました。その後、児童らは、重機の乗車体験と2年生は重機の写生を行い、最後に記念撮影を行いました。

小学校統合計画保護者説明会 令和6年に小学校統合方針



9月17日、町教育委員会は、朝日小学校で保護者を対象とした「小学校統合計画」の説明会を行い、保護者から不安や疑問などを含めた意見が出されました。本計画は、学校統合の具体的な方向性を示すことを目的として策定したもので、10月中旬まで計7回の保護者・地域説明会を順次開催します。

こども園ド・レ・ミ園児 敬老の日 高齢者施設訪問



9月16日～21日にかけて認定こども園ド・レ・ミ園児が、町内4カ所の高齢者施設を訪問し、手作りの壁掛けをプレゼントしました。訪問先の一つとなったあい荘では、めろん2組（年長）の園児14名が訪れ、園児全員で「おじいちゃん、おばあちゃんいつまでも元気でね」とメッセージを贈り、壁掛けを手渡ししました。

秋の全国交通安全運動 人の波作戦で安全運転を呼びかけ



9月21日、秋の交通安全運動に合わせ、レ・コード館前で交通安全街頭啓発運動の『人の波作戦』が行われました。今年も、新型コロナウイルス感染症の影響により、人数を制限して実施され、当日は、交通安全推進委員会や商工会、ライオンズクラブや建設協会関係者など、町民約60名がドライバーに安全運転を呼びかけました。

ま ち の 話 題

あ れ こ れ

新冠・朝日小交流学习 市場見学と乗船体験

9月29日、節婦漁港で新冠小学校の3年生と朝日小学校の3・4年生を対象にひだか漁業協同組合新冠支所（久保正仁支所長）の協力により、市場見学と乗船体験が行われました。この日は、久保支所長より市場でサケ定置網漁の説明を受けた後、水揚げされたばかりのヒラメ、ブリ、エイなどの生きた魚を見学しました。その後、乗船体験を行い、漁師の方が船の各部について、分かりやすく説明していただきました。朝日小3年生の澤田聡馬君は「船の上はゆらゆらして少し怖かったけど、とても楽しかった」と笑顔で話していました。



節婦自治会 109名の方へ 敬老会のしおりと記念品を贈る



9月19日、節婦自治会（扇谷勉会長）は、新型コロナウイルスの影響により、敬老会が中止となったことから、自治会役員6名が75歳以上の対象者109名の各家庭を訪問し、敬老会のしおりと記念品を贈りました。扇谷会長は「敬老会の中止はとても残念ですが、明日への希望を持ち続け、楽しい日々を過ごしてほしい」と話しました。

100歳おめでとうおめでとうございます これからもお元気で

令和3年度に100歳を迎えられる町民の方に対し、これまで町の発展に寄与されたことへの感謝として長寿祝金が贈呈され、また、内閣総理大臣の祝状と記念品の銀杯が伝達されました。今年もコロナ禍のため、贈呈式は行わず、各家庭や施設で家族などから届いたメッセージカードや花束が手渡され、未永い健康を願いました。

令和3年度

100歳を迎える方

・小野寺 好さん（字東町）

※ご家族へ伝達

・渡邊 カツさん（恵寿荘）

・白浜 敏さん

（おうるの郷）

・及川 文雄さん

（おうるの郷）

※伝達は後日実施予定

渡邊 カツさん



白浜 敏さん



日高信用金庫創立100周年 清掃活動で地域貢献



9月23日、日高信用金庫支店の職員6名が、判官館森林公園の周辺と道路沿いの清掃活動を行いました。この活動は、日高信用金庫創立100周年記念事業の一環として実施され、今年度、レ・コードの湯周辺清掃に引き続き2回目。また、10月19日に、いっかつホロシリ乗馬クラブの敷地に桜の植樹も行う予定です。